



Liebe Eltern,

leider gab es in der jüngsten Vergangenheit immer wieder Vorfälle mit den Smartwatches der Kinder. Wir haben mit dem staatlichen Schulamt Rücksprache gehalten und beschlossen, dass die Smartwatches auf dem Schulgelände grundsätzlich verboten sind. Dies werden wir in der Schulordnung verankern.

Sollten Sie sich sicherer fühlen, wenn Ihre Kinder die Uhren auf dem Schulweg tragen, ist das in Ordnung. Jedoch muss die Uhr selbstständig ausgezogen, ausgeschaltet und im Schulranzen verstaut werden bevor das Schulgebäude betreten wird. Bitte beachten Sie, dass wir keinerlei Verantwortung über den Verbleib der Uhren übernehmen können und auch bei Verlust nicht haften.

Sollte gegen diese Regelung der Schulordnung verstoßen werden, werden wir die Uhren an uns nehmen. Diese können anschließend von den Erziehungsberechtigten bei der Schulleitung abgeholt werden.

Wir hoffen, dass diese Regelung bei Ihnen auf Verständnis stößt, da wir nicht regelmäßig überblicken können, ob Uhren tatsächlich im Schulmodus sind bzw. über verbotene Techniken (Abhörfunktion) verfügen. Datenschutzrechtlich wären Sie als Erziehungsberechtigte bei Verstößen haftbar.

Jeder Klassenraum verfügt über eine analoge Uhr, die den Kindern Auskunft über die Uhrzeit gibt.

Mit freundlichen Grüßen
das Team der Grundschule Vellmar-Frommershausen

